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 ►Oportunidade de boas vendas

Comércio varejista taquaritinguense 
fará atendimento aos consumidores 
neste sábado em horário estendido

Primeiro sábado do mês após o quinto dia útil e semana do  
Dia das Crianças promete boas vendas no comércio local

A Associação Co-
mercial e Industrial de 
Taquaritinga – ACIT – 
com intuito de possibilitar 
aos comerciantes do ramo 
varejista da cidade ótimas 
vendas neste final de sema-
na, estabeleceu um horário 
especial para os consumi-
dores realizarem suas com-
pras: das 9h às 15h, neste 
sábado, dia 7 de outubro.

Como é sabido, duran-
te toda a semana, aposenta-
dos e pensionistas do INSS 
receberam seus proventos 
mensais e a expectativa é 
de que realizem suas com-
pras no comércio.

Além disso, consumi-
dores da região aproveitam 
as promoções oferecidas 
pelos comerciantes de Ta-
quaritinga e comparece-
rem em grande número 
para as compras.

Como o Dia das Crian-
ças está se aproximando, 
12 de outubro, quinta- 
feira, será, também, uma 
oportunidade para que os 
pais façam suas compras 
de brinquedos para presen-
tear os filhos no seu dia de 
festa.

Outra possibilidade de 
aumento nas vendas deste 
final de semana, aguarda-
do com ansiedade pelos 
comerciantes, seria o pa-
gamento de salários dos 
funcionários públicos mu-
nicipais, pela Prefeitura de 
Taquaritinga, já que o quin-
to dia útil do mês ocorreria 
na sexta-feira, dia 6.

Os supermercados, 
açougues e varejões esta-
rão atendendo os consumi-
dores até às 19h.

 ►Toda colaboração será bem-vinda

APAE de Taquaritinga lança ‘Livro 
Ouro’ para angariar recursos em 
carta aberta à população

Instituição busca apoio da comunidade para manter 
serviços essenciais às pessoas com necessidades especiais
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 ► Incentivo não faltará

Clube Atlético 
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temporada de 2024
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Neste sábado,  
o Dia ‘D’ da 

Campanha de 
Multivacinação

A    Secretaria Mu-
nicipal de Saúde em 
Taquaritinga iniciou, 
na segunda-feira (2), a 
Campanha de Multiva-
cinação – movimento 
promovido pelo Mi-
nistério da Saúde com 
o principal objetivo 
de atualizar a situação 
vacinal de crianças e 
jovens menores de 15 
anos, visando garantir a 
proteção contra diversas 
doenças.

Em Taquaritinga, a 
vacinação nesse dia, o 
chamado Dia "D", será 
realizada em três Uni-
dades Básicas de Saú-
de – UBS’s, no Jardim 
Buscardi, Vale do Sol e 
Jardim São Sebastião, 
das 8h às 13h, onde 
os responsáveis pelas 
crianças e jovens po-
derão comparecer para 
verificar a situação va-
cinal de seus filhos e, 
se necessário, realizar 
a atualização das doses 
em atraso.

A Secretaria de 
Saúde reforça a impor-
tância da participação 
da comunidade nesta 
campanha e lembra aos 
responsáveis de que é 
necessário levar a ca-
derneta de vacinação 
para facilitar o registro 
das doses administra-
das.

A Campanha de 
Multivacinação não 
visa apenas proteger as 
crianças e jovens, mas 
também preservar a 
saúde pública, reduzin-
do a circulação de doen-
ças que podem e devem 
ser prevenidas por meio 
da vacinação.

Esta ação oferta 
mais de 20 vacinas que 
compõem o Calendário 
Nacional de Vacinação, 
do Programa Nacional 
de Imunizações (PNI). 
A aplicação dos imuni-
zantes acontecerá me-
diante a avaliação das 
vacinas que estão em 
falta na caderneta de 
cada indivíduo.

A última sessão ordinária da Câmara Municipal de Ta-
quaritinga provocou grande polêmica devido à forma como 
foi conduzida. O presidente da Câmara alegou que, devido 
à falta de conclusão das obras na sede do Legislativo e à 
escassez de recursos para estender o contrato com a empre-
sa responsável pela transmissão das sessões no Cine Teatro 
São Pedro, o encontro dos vereadores deveria ocorrer de 
maneira virtual.

A razão para esse interesse é que em breve será subme-
tido a votação um pedido do Ministério Público que busca 
investigar possíveis infrações político-administrativas co-
metidas pelo prefeito Vanderlei Mársico. Esse assunto tem 
gerado controvérsias intensas entre os vereadores, os servi-
dores e a população em geral.

Como um ato de protesto e resistência, aproximada-
mente 150 servidores se reuniram do lado de fora da Câ-
mara Municipal, na Rua Rui Barbosa, ao lado da Escola 
Técnica de Artes Municipais - Etam "Santa Cecília", para 
acompanhar a reunião que durou 58 minutos.

Os vereadores Rodrigo de Pietro, Tonhão da Borracharia 
e Mirian Ponzio estiveram presentes no local e participaram 
da sessão junto com os servidores. Eles se posicionaram em 
um espaço reservado e colaboraram com a reunião. No en-
tanto, devido ao tumulto e à aprovação da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias, que exigia uma sessão exclusiva para a sua 
aprovação, o pedido do Ministério Público para a possível 

cassação do prefeito Vanderlei Mársico não entrou na pauta. 
Isso causou revolta entre parte dos servidores presentes.

Durante a sessão, os servidores, tanto ativos quanto ina-
tivos, interagiram com os vereadores presentes, que eram 
apenas três dos legisladores da cidade. Alguns manifestan-
tes exibiram faixas com palavras de ordem e críticas dire-
cionadas especialmente ao Chefe do Poder Executivo e aos 
vereadores de Taquaritinga.

No final da sessão, de forma pacífica e sem incidentes 
registrados, os presentes foram deixando o local. Esse epi-
sódio reflete a tensão e a divisão na cidade de Taquaritinga 
em relação aos eventos políticos recentes, que continuam a 
ser acompanhados de perto pela comunidade.

A verdade é uma só: Já passou da hora do Chefe do 
Executivo retirar a “faca dos dentes” e parar de atacar os 
que pensam diferente dele, e buscar apoio para superar este 
momento de crise. Esperar que a população, forças vivas e 
clubes de serviço e filantropia o ajudem, depende única e 
exclusivamente de seu pedido. Ninguém irá se aproximar 
sem ser estimulado para isso, quem sabe neste sábado em 
seu programa de rádio o prefeito não baixe o tom e busque 
o apoio de todos para enfrentar o pior momento da história 
recente de Taquaritinga. 

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

Ajude a APAE
A APAE é uma das insti-

tuições mais queridas de nossa 
cidade e, certamente, uma das 
mais necessárias. Fundada em 
1973 com o auxílio do pessoal 
da APAE de Ribeirão Preto e da 
Loja Maçônica Líbero Badaró e 
com o apoio do prefeito Walde-
mar D’Ambrósio, tendo o gran-
de Oswaldo Velocce à frente, a 
entidade começou a prestar ser-
viços para apoiar as famílias que 
contavam com membros que 
detinham necessidades diferen-
ciadas e precisavam de cuidados 
próprios. Começou com um algo 
de um grupo abnegado de pes-
soas abnegadíssimas e dispostas 
a ajudar ao próximo e contribuir 
para a construção de uma socie-
dade justa e solidária.

Só que mudar o mundo 
custa. Porque manter um pré-
dio custa, manter profissionais 
capacitados à disposição custa, 
capacitar profissionais custa.... 
Não é fácil manter uma entidade 
como a APAE, sobretudo porque 
quem precisa de sua assistência 
geralmente são pessoas que já 
possuem gastos muito altos em 
suas despesas familiares, porque 
as exigências de seus cuidados 
pessoais são caras por serem es-
peciais e diferenciadas e necessi-
tam de amparo social. Não preci-
samos nem exagerar para ajudar 
o amigo leitor a entender o que 
estamos querendo dizer: basta ir 
a qualquer farmácia e ver quanto 
custa um pacote de fraldas para 

adultos e imaginar que podem 
ser consumidos facilmente qua-
tro pacotes ou mais por mês.

Por isso, para manter a 
APAE em funcionamento, é pre-
ciso contar com a ajuda de todos 
que puderem. Todos, sem exce-
ção. Não adianta achar que essa 
é uma obrigação do governo ou 
dos políticos e que só isso basta. 
Não basta. É preciso que todas 
as pessoas, todas as empresas 
ajudem a APAE conforme suas 
possibilidades, pois, quanto mais 
gente colaborar, menor pode ser 
essa colaboração ou, de outra for-
ma, mais pessoas ou mais ainda 
a APAE pode ajudar as pessoas 
que assiste. Se um deixar para o 
outro, se um não ajudar tudo o 
que puder, se deixarmos para lá 
ou nas mãos da Prefeitura, o que 
acontecerá é que a APAE nunca 
conseguirá alcançar o que preci-
sa para atender quem a procura e 
sempre estará passando crises e 
privações, que impactará muito 
negativamente as vidas de gente 
que já sofrem demais por outras 
razões e motivos.

Taquaritinga nunca virou as 
costas para a APAE, essa é uma 
verdade inconteste. Isso porque 
a APAE de Taquaritinga é uma 
entidade acima do bem e do mal, 
idônea e com uma belíssima fo-
lha de serviços prestados à nossa 
comunidade. Ao longo de seus 
50 anos, a APAE de Taquaritinga 
nunca se furtou da responsabi-
lidade que avocou para si e que 

manteve suas portas abertas para 
acolher aos mais necessitados 
portadores de deficiências físicas 
e cognitivas que buscaram sua 
ajuda, seu amparo e sua conso-
lação nos momentos de maior 
desespero. Sempre que precisou 
da ajuda de nossa gente, a APAE 
pôde contar conosco.

Mais uma vez, a APAE de 
Taquaritinga está contando com 
a compreensão e a colaboração 
de nossa gente. Por causa da cri-
se que a Prefeitura está passan-
do, os repasses que a entidade 
estava contando para poder se 
manter não estão sendo feitos 
como se esperava e esse dinhei-
ro está fazendo muita falta. Por 
isso, a diretoria está lançando 
uma campanha de arrecadação 
de fundos. Não é uma rifa, não 
é um sorteio, quem ajudar não 
vai ganhar nenhum brinde ou 
concorrer a qualquer prêmio. A 
APAE está precisando de dinhei-
ro para se manter e está pedindo 
doações em dinheiro em troca 
de poder seguir com suas portas 
abertas e com sua boa e reconhe-
cida prestação de serviços.

Para isso, foi aberto um li-
vro de ouro, que é um método 
conhecido para arrecadação de 
fundos. Em um encadernado, 
quem se interessar em fazer uma 
doação faz seu registro, apondo 
seu nome, o valor que está pas-
sando, a data e sua assinatura, 
identificando sua contribuição 
para registro histórico. É como 
uma espécie de vaquinha, a par-
tir do qual a entidade, precisan-
do angariar determinado valor, 
procure obtê-lo buscando a co-

laboração de todos que puderem 
e se interessarem. Menos pelo 
reconhecimento histórico que 
poderá haver caso alguém no 
futuro venha a compulsar esse 
livro de ouro e mais pelo mérito 
que a APAE tem junto à nossa ci-
dade, precisamos que todos co-
laborem. Qualquer ajuda é ajuda 
– desde R$ 1 até R$ 1 milhão, 
a APAE está precisando. Quem 
puder, deve procurar pela enti-
dade ou por algum dos membros 
da diretoria para poder fazer sua 
colaboração.

Realmente, é lamentável 
que uma entidade como a APAE 
de Taquaritinga tenha que fazer 
esse tipo de apelo para poder 
continuar a atender as 200 famí-
lias que hoje assiste. Também é 
revoltante saber que a APAE de 
Taquaritinga só chegou a esse 
ponto porque a Prefeitura faltou 
com o compromisso que assu-
miu. No entanto, lamentável e 
revoltante será saber que, neste 
momento, a APAE pediu a co-
laboração de nossa gente e ne-
gamos esse necessário auxílio 
ou o que fizemos por ela não foi 
suficiente. Ao fazer pela APAE, 
tenhamos em mente que estamos 
fazendo para quem mais precisa 
porque são pessoas que sozinhas 
não tem nem condições de pedir 
ajuda ou buscar socorro. Assine 
o livro de ouro e permita que 
nossa APAE continue fazendo 
seu excelente trabalho.

*Rodrigo Segantini é advoga-
do, professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.

Marcaram presença

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Toda colaboração será bem-vinda

APAE de Taquaritinga lança ‘Livro Ouro’ para 
angariar recursos em carta aberta à população
Instituição busca apoio da comunidade para manter serviços 

essenciais às pessoas com necessidades especiais
A Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais 
- APAE de Taquaritinga, 
representada pelo seu pre-
sidente, Luís Carlos Girot-
to de Almeida, juntamente 
com a diretoria eleita, emi-
tiu uma "Carta Aberta" à 
população de Taquaritinga 
com o objetivo de lançar um 
"Livro Ouro". Esta iniciati-
va visa arrecadar recursos 
financeiros cruciais para a 
manutenção da instituição, 
que desempenha um papel 
fundamental na cidade.

O "Livro Ouro" foi con-
cebido como um meio de 
captar fundos para atender 
diversas necessidades da 
APAE, garantindo que a 
instituição possa continuar 
a oferecer seus serviços es-
senciais à comunidade local 
e regional. A causa é nobre 
e essencial para centenas de 
famílias que dependem dos 
serviços da APAE.

O presidente da APAE 
explicou que esta mobili-
zação se tornou necessária 
devido à falta de repasses 
financeiros integrais por 
parte da atual administração 
municipal. No entanto, ele 
expressou confiança na ca-
pacidade da comunidade de 

Taquaritinga de apoiar essa 
causa importante.

Existem várias razões 
pelas quais a população 
de Taquaritinga tem de-
monstrado apoio contínuo 
à APAE:

1. Integridade da Di-
retoria: A atual diretoria da 
instituição é conhecida por 
sua integridade, transparên-
cia e compromisso com a 
causa. A população confia 
em suas ideias e propósitos.

2. Assistência abran-
gente: A APAE atualmente 
atende cerca de 200 famí-
lias que têm entes queridos 
com necessidades espe-
ciais. A instituição oferece 
uma variedade de serviços, 
incluindo tratamento com 
profissionais de áreas como 
fisioterapia, fonoaudiologia, 
psicologia, terapia ocupa-
cional, enfermagem, psi-
quiatria e educação especia-
lizada.

3. Infraestrutura e hi-
giene: A instituição possui 
um complexo físico que re-
quer manutenção, incluindo 
a higiene e limpeza, essen-
ciais para o desenvolvimen-
to adequado dos assistidos.

Esses são apenas alguns 
dos argumentos que desta-

cam a importância vital da 
APAE na sociedade local e 
regional. A instituição de-
sempenha um papel signi-
ficativo na vida das pessoas 
com necessidades especiais 

e de suas famílias, propor-
cionando-lhes suporte e 
oportunidades que, de outra 
forma, seriam difíceis de 
obter.

Portanto, a população 

de Taquaritinga é convida-
da a abraçar a causa nobre 
do "Livro Ouro" lançado 
pela APAE. Contribuições 
e apoio são fundamentais 
para garantir que a insti-

tuição possa continuar seu 
trabalho vital e melhorar a 
qualidade de vida daqueles 
que mais precisam. A gene-
rosidade de todos é essen-
cial neste momento.

 ►Legalização do aborto

Gilberto Junqueira apresenta Moção de Apoio à 
competência do Congresso Nacional sobre aborto

Moção visa garantir as prerrogativas do Poder Legislativo  
e evitar ativismo judicial na questão do aborto

Na noite de segun-
da-feira, 2 de outubro de 
2023, durante a sessão 
virtual da Câmara Munici-
pal de Taquaritinga, o ve-

reador Gilberto Junqueira 
apresentou uma moção de 
apoio ao Congresso Nacio-
nal em relação à questão do 
aborto.

A moção, que busca 
garantir as prerrogativas 
constitucionais e republi-
canas das competências do 
Poder Legislativo, refere-se 

à tentativa de legalização 
do aborto por meio da Ar-
guição de Descumprimento 
de Preceito Fundamental 
(ADPF) 442, atualmente 
em discussão no Supremo 
Tribunal Federal (STF). O 
vereador Junqueira expres-
sou sua preocupação com 
a possibilidade de o STF 
legislar por vias judiciais 
sobre um tema que histori-
camente tem sido debatido 
no Congresso Nacional.

O vereador destacou 
que a moção também se 
preocupa com a tese apre-
sentada na ADPF 442, 
que propõe a legalização 
do aborto até 12 semanas 
de gestação, com base no 
argumento de que não se 
pode atribuir direitos fun-
damentais ao embrião. Jun-
queira argumenta que essa 

tese vai além da discussão 
sobre o aborto e levanta 
questões relacionadas ao 
ordenamento jurídico bra-
sileiro e ao respeito à vida 
humana.

A moção de apoio tam-
bém reconhece a impor-
tância das recentes mani-
festações do Presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco, 
que enfatizou que a deci-
são do parlamento é a única 
com legitimidade e expres-
sou preocupação com a 
possibilidade de ativismo 
judicial e invasão da com-
petência do poder legisla-
tivo. O vereador Gilberto 
Junqueira, portanto, reitera 
a necessidade de respeitar 
as prerrogativas do Con-
gresso Nacional como o ór-
gão legitimado para legislar 
sobre temas como o aborto, 

conforme estabelecido pela 
Constituição Federal.

A moção destaca tam-
bém a importância de con-
siderar a vontade popular, 
que se manifesta majori-
tariamente contra o abor-
to em diversas pesquisas 
de opinião. Ela representa 
uma preocupação com a 
tentativa de avançar a pauta 
abortista por meio do judi-
ciário, quando essa questão 
já é debatida e barrada por 
representantes eleitos no 
Congresso Nacional.

Agora, a moção de 
apoio será submetida à 
apreciação dos demais ve-
readores, e sua aprovação 
pode enviar uma mensagem 
clara de apoio à competên-
cia legislativa do Congres-
so Nacional em questões 
relacionadas ao aborto.
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 ►Sábado Delicioso

Paróquia Sagrada Família de Nazaré 
realiza venda de pães doces e salgados

Sabores caseiros e tradição religiosa se encontram em evento beneficente

A Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré convi-
da todos os moradores de 
Taquaritinga e região para 
um dia repleto de sabor e 
solidariedade. Neste sába-
do (7), a comunidade pa-
roquial estará realizando 
uma venda especial de pães 
doces e salgados, prepara-
dos com carinho e tradição 
caseira.

Os pães, feitos por ta-
lentosas mãos voluntárias 

da paróquia, prometem 
conquistar os paladares 
mais exigentes. Desde de-
liciosos pães de queijo até 
pães doces recheados, ha-
verá uma variedade de op-
ções para agradar a todos 
os gostos. A venda acon-
tecerá na própria Paróquia 
Sagrada Família de Nazaré, 
localizada em Praça Mon-
senhor José Sala, 410 – Jd. 
Paraíso.

A iniciativa não é ape-

nas uma oportunidade para 
degustar delícias caseiras, 
mas também uma maneira 
de contribuir com a comu-
nidade local. Toda a renda 
arrecadada será destinada 
a ações beneficentes e pro-
jetos sociais apoiados pela 
paróquia, que desempenha 
um papel fundamental na 
promoção do bem-estar dos 
menos favorecidos.

O evento promete ser 
não apenas uma experiên-

cia gastronômica, mas tam-
bém uma oportunidade de 
confraternização e fortale-
cimento dos laços comu-
nitários. Além disso, é uma 
chance de conhecer mais 
sobre a Paróquia Sagrada 

Família de Nazaré e seu 
trabalho em prol da comu-
nidade.

Então, neste sábado, 
07/10, não perca a opor-
tunidade de saborear pães 
fresquinhos e contribuir 

para ações solidárias. Entre 
em contato pelo telefone 
(16)99374-6913 para mais 
informações ou pelo núme-
ro (16)3252-9527 para en-
comendas. Venha e adquira 
o seu pão do bem!
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 ►Futuros profissionais

Palestra na Etec Dans destaca atuação 
de farmacêuticos na farmácia hospitalar
Estudantes do curso Técnico em Farmácia aprendem com profissionais da área

Na última terça-feira, 
3 de outubro, a Escola 
Técnica Estadual (Etec) 
Dans de Taquaritinga pro-
moveu mais uma pales-
tra, desta vez com foco na 
atuação de farmacêuticos 
na farmácia hospitalar. 
O evento foi destinado 
aos estudantes do curso 
Técnico em Farmácia da 
instituição e contou com 
a presença dos farmacêu-
ticos Gabi Matinato Mila-
nezi e Thiago De Pietro, 
profissionais experientes 

na área.
A palestra propor-

cionou aos estudantes a 
oportunidade de apren-
derem mais sobre a im-
portância do papel dos 
farmacêuticos dentro do 
ambiente hospitalar, onde 
desempenham um papel 
fundamental na garan-
tia da segurança dos pa-
cientes, na administração 
correta de medicamentos 
e na manutenção de esto-
ques adequados de medi-
camentos.

A Etec Dans de Taqua-
ritinga é conhecida por 
promover eventos educa-
cionais que enriquecem a 
formação de seus alunos. 
A palestra sobre a atuação 
de farmacêuticos na far-
mácia hospitalar é mais 
um exemplo desse com-
promisso com a educação 
e o desenvolvimento dos 
estudantes, preparando- 
os para ingressar no mer-
cado de trabalho com co-
nhecimento e habilidades 
sólidas.

 ►Os animaizinhos merecem

APA de Taquaritinga pede ajuda da  
comunidade para evitar o fechamento

Associação Protetora de Animais enfrenta dificuldades financeiras e apela por doações
A Associação Proteto-

ra de Animais (APA) de 
Taquaritinga, que mantém 
cerca de 100 animais abri-
gados no Horto Municipal, 
enfrenta uma situação fi-
nanceira crítica e faz um 
apelo desesperado à comu-
nidade para evitar o fecha-
mento de suas portas.

A APA, que é uma asso-
ciação particular, depende 
principalmente de doações 
e verbas destinadas pela 
Prefeitura para manter seu 
trabalho de cuidado com 
animais abandonados e em 
situação de vulnerabilida-
de. No entanto, este ano, a 
entidade ainda não recebeu 
nenhum repasse por parte 
da atual gestão municipal, 
e as doações têm diminuído 
significativamente.

Sem recursos para ali-
mentar os cachorros abri-
gados, pagar dívidas acu-

muladas e manter seu único 
funcionário, a APA enfrenta 
um dilema angustiante so-
bre o que fazer com os ani-
mais sob seus cuidados.

Em um apelo emocio-
nado à população, a APA 
pede a ajuda de todos os 
moradores da região e da-
queles que puderem contri-
buir para que o trabalho de 
proteção e cuidado com os 
animais continue. A asso-
ciação destaca que qualquer 
quantia é bem-vinda e res-
salta a importância de par-
cerias mensais para garantir 
a continuidade de suas ati-
vidades.

Empresários também 
são convidados a colaborar 
com a causa, pois a situação 
financeira crítica da APA 
coloca em risco não apenas 
os animais sob seus cuida-
dos, mas todo o trabalho de 
proteção animal realizado 

na cidade.
As doações podem 

ser feitas através do Pix, 
utilizando a chave CNPJ 

02.447.020/0001-30 da 
APA.

A comunidade de Ta-
quaritinga e região está sen-

do convocada a se unir para 
ajudar a APA a superar essa 
difícil situação e continuar 
seu importante trabalho de 

proteção e cuidado com os 
animais. O destino dos ani-
mais indefesos depende da 
solidariedade de todos nós.
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 ►Vem mais por aí!

Espetáculo "Ladrão Que Rouba Ladrão" da Cia. 
Atlântida de Teatro é celebrado como um sucesso

Encenação atraiu um público entusiasmado e gerou debate  
sobre teatro com a presença do autor do texto

O espetáculo "Ladrão 
Que Rouba Ladrão," apre-
sentado pela Cia. Atlânti-
da de Teatro, foi recebido 
com grande entusiasmo e 
aclamação pelo público no 
Cine São Pedro, no dia 30 
de setembro, em Taqua-
ritinga (SP). O espetácu-
lo, dirigido pelo professor 
Marcelo Rosa, que também 
atua na produção, propor-
cionou uma noite de cele-
bração, não apenas devido 
ao carinho do público, mas 
também por conta de um 
enriquecedor debate pós-es-
petáculo.

O debate contou com a 
presença do autor do texto, 
Neto Gobbo, e mais 17 estu-

dantes de teatro que vieram 
prestigiar a apresentação. 
Durante mais de uma hora, 
os participantes mergulha-
ram em discussões sobre 
teatro, suas nuances e signi-
ficados. O professor Marce-
lo Rosa descreveu o debate 
como uma oportunidade 
única para aprofundar o en-
tendimento da arte teatral.

O espetáculo "Ladrão 
Que Rouba Ladrão" agora 
se prepara para uma nova 
apresentação especial, 
como convidado, no Festi-
val de Teatro de Taquaritin-
ga, marcado para o próximo 
dia 29 de outubro. A Cia. 
Atlântida de Teatro, reco-
nhecida por suas produções 

envolventes e pela capaci-
dade de estimular conversas 
significativas sobre teatro, 
está ansiosa para participar 
desse evento e compartilhar 
sua paixão pela arte com o 
público local.

O sucesso e a recepção 
calorosa do público de-
monstram mais uma vez a 
importância do teatro como 
meio de expressão artística 
e seu poder de unir comu-
nidades em torno de discus-
sões enriquecedoras. A Cia. 
Atlântida de Teatro continua 
a inspirar e cativar o público 
com suas produções envol-
ventes e seu compromisso 
com a promoção das artes 
cênicas na região.
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 ► Incentivo não faltará

Clube Atlético Taquaritinga inicia  
planejamento para a temporada de 2024
Reunião da diretoria aborda estratégias para fortalecer o clube e buscar o acesso no próximo ano

Na noite de quarta- 
feira, 4 de outubro, a di-
retoria do Clube Atlético 
Taquaritinga reuniu-se na 
sala de reuniões do estádio 
Taquarão para dar início 
ao planejamento da tem-
porada de 2024. A reunião 
abordou diversos tópicos 
importantes, incluindo o 
balanço financeiro após o 
término do campeonato de 
2023 e as estratégias para o 
próximo ano.

Um dos pontos altos da 
reunião foi a discussão so-
bre a montagem do elenco 
e da comissão técnica para 
a temporada de 2024. A 
diretoria busca trazer pro-
fissionais qualificados que 
possam contribuir para o 
sucesso do clube no próxi-
mo ano. Além disso, foram 
debatidos temas como a 
data de início das ativida-
des, o orçamento necessá-
rio para o funcionamento 
do clube, a logística das 
viagens e a criação de um 
novo departamento no 
Clube Atlético Taquaritin-
ga, que seria formado com 
membros da própria dire-
tora e talvez uma pessoa 
contratada com objetivo de 
buscar recursos, parceiros 
e negociações de interesse 
para o Clube. 

O presidente do CAT, 
Diego Rodrigues, demons-
trou otimismo em relação a 
2024 e enfatizou a impor-
tância da união de todos 
os envolvidos, incluindo 
a cidade, apoiadores e pa-
trocinadores, para alcançar 
os objetivos estabelecidos. 
A busca pelo acesso é uma 
das metas do Clube Atléti-
co Taquaritinga para a pró-
xima temporada.

A reunião também des-
tacou o encontro de ideias 
que ocorreu anteriormente 
com o Presidente da Fede-
ração Paulista de Futebol, 
Reinaldo Carneiro Bastos, 
na sede da FPF na Barra 
Funda, em São Paulo. Esse 
encontro proporcionou in-
sights valiosos para o pla-
nejamento do clube.

O Clube Atlético Ta-
quaritinga tem uma longa 
história no futebol paulista 
e está empenhado em for-
talecer seu desempenho na 
próxima temporada. Com 
um planejamento sólido e 
o apoio de sua comunida-
de, o clube busca alcançar 
seus objetivos e trazer ain-
da mais alegria aos seus 
torcedores em 2024.
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A insensibilidade humana
De nada adianta ao 

homem manter-se frio e 
insensível às causas hu-
manas. O homem moder-
no aliciado pelo capital 
foi capaz de cometer às 
maiores barbáries, porém 
ainda encontramos aque-
les que conservam uma 
boa amizade, alimentam 
o amor pelo próximo e 
lutam pelo progresso de 
seus semelhantes. Não 

adianta estabelecermos 
uma guerra em prol deste 
ou aquele, necessitamos 
sim ter nossas convic-
ções, mas ao homem do 
novo milênio cabe o pon-
derar, o analisar e mais do 
que isso, emanar o amor. 
Se ainda não é capaz de se 
entregar a este doce senti-
mento continue se exerci-
tando e comece fazendo o 
bem através de pequenas, 

mas singelas atitudes. 
Olhe para o seu pró-

ximo assim como você 
olharia ao seu ente que-
rido, seja mais flexível,  
opte pelo bem, deixe de 
ser chato, e não atrapalhe 
aquele que almeja fazer o 
bem... não destrua os so-
nhos do outro pelo fato 
de invejá-lo. Pavimente 
o seu caminho e o dele. 
Deixe sua mesquinhez 

azedar, elimine-a. 
Detesto àqueles que 

nada fazem em prol do 
cidadão que necessita. 
Seja grato pela sua vida, 
semeando a bondade, le-
vando o amor, cultivando 
a esperança. 

Espero que ao ler a 
crônica de hoje não te fal-
te amor...
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.

Festa da Cerveja  
no Lions

Neste sábado (7), o 
Lions Club de Taquaritinga 
estará promovendo a festa 
da cerveja, em sua 52ª edi-
ção. Evento dos mais tradi-
cionais na cidade, começa 
às 22h até às 2 da madruga-
da.

Feriado do dia 12
A próxima quinta-feira, 

12 de outubro, marca dois 
importantes acontecimen-
tos: Dia de Nossa Senhora 
Aparecida e Dia das Crian-

ças.
Missa e procissão
O Dia de Nossa Senhora 

será marcado com missa e 
procissão pela Paróquia de 
São Sebastião de Taquari-
tinga. Às 7h e às 9h, missa 
no Santuário de Nossa Se-
nhora; às 10h30, missa no 
Recinto Os Pampas; às 17h, 
missa no Santuário, seguida 
de procissão.

Dia das Crianças
O grupo Caravana do 

Amor, como acontece já 
há vários anos na cidade, 

no próximo dia 12, Dia das 
Crianças, estará distribuin-
do doces, sorvetes, sanduí-
ches, bolas, brinquedos às 
crianças, evento que aconte-
ce no Jardim São Sebastião. 
Muito legal.

Comércio aberto
Conforme informações 

da Associação Comercial e 
Industrial de Taquaritinga 
– ACIT – o comércio vare-
jista local estará com suas 
portas abertas, neste sábado 
(7), até às 15h. Supermerca-
dos, açougues e varejões até 

às 19h.
Parabéns, Matheus
Não poderíamos deixar 

de enviar nossos parabéns 
ao jovem Matheus Di San-
to, aluno do 9º ano da Esco-
la Cívico-Militar “Deputado 
Ricardo Izar”, classificado 
entre os 10 finalistas do Pro-
jeto EPTV na Escola 2023, 
sob orientação da professo-
ra Josiane Morcelli.

*Luiz Eduardo Schnei-
der é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.
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 ►Aguardando respostas

Bombeiro Luciano Azevedo questiona  
empresa em sessão da Câmara de Taquaritinga
Vereador pede explicações sobre falta de laudos para aposentadoria e adicional 

de insalubridade e esclarecimentos sobre possível débito do município
Durante a sessão or-

dinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga 
realizada na noite de se-
gunda-feira, 2 de outu-
bro de 2023, o vereador 
Bombeiro Luciano Aze-
vedo apresentou um re-
querimento ao prefeito 
Vanderlei José Mársico. 
O pedido de informações 

visa esclarecer questões 
relacionadas à empresa 
Pro Saúde, prestadora de 
serviços no município.

O vereador Azevedo 
questionou o motivo pelo 
qual a empresa Pro Saú-
de não está fornecendo 
laudos necessários para 
aposentadorias e para o 
pagamento de adicional 

de insalubridade aos ser-
vidores públicos muni-
cipais. Esses laudos são 
essenciais para que os tra-
balhadores possam reque-
rer seus direitos trabalhis-
tas e previdenciários.

Além disso, o verea-
dor também pediu escla-
recimentos sobre a pos-
sibilidade de o município 

estar em débito com a 
empresa Pro Saúde e, em 
caso afirmativo, qual é o 
valor dessa dívida. Essas 
informações são cruciais 
para entender a situação 
financeira do município 
e garantir a regularidade 
dos serviços prestados 
pela empresa.

A transparência e a 

prestação de contas são 
princípios fundamentais 
na gestão pública, e os 
vereadores desempenham 
um papel importante ao 
fiscalizar as ações da ad-
ministração municipal. O 
vereador Bombeiro Lucia-
no Azevedo demonstrou 
seu comprometimento em 
buscar esclarecimentos 

e garantir que os direitos 
dos servidores públicos 
de Taquaritinga sejam 
devidamente respeitados. 
Agora, a expectativa está 
voltada para a resposta da 
Prefeitura Municipal a es-
ses questionamentos, que 
serão discutidos em fu-
turas sessões da Câmara 
Municipal.

 ► Investimento de primeira linha

Início da Pavimentação em avenida impulsiona 
desenvolvimento em Santa Ernestina
Prefeito Verô e Vice Zé Do Tito buscam atrair empresas e gerar 

empregos para a população local com essa obra estratégica

Na última quinta-fei-
ra, 5 de outubro, foi dada 
a largada para um proje-
to de grande importância 
para o desenvolvimento 
de Santa Ernestina. A Pa-
vimentação da Avenida 
José Rodrigues, localizada 
no Distrito Industrial An-
tônio Aparecido Veronezi, 
é uma iniciativa liderada 
pelo prefeito Verô e pelo 
vice Zé Do Tito, com o ob-
jetivo de atrair empresas e 
criar oportunidades de em-
prego para a comunidade 
local.

A obra representa um 
passo significativo na bus-
ca pelo crescimento eco-
nômico e na diversificação 
das atividades industriais 
na cidade. Com a pavi-
mentação da Avenida José 
Rodrigues, a infraestrutu-
ra necessária para a insta-

lação de novas empresas 
será fortalecida, tornando 
Santa Ernestina mais atra-
tiva para investidores e 
empreendedores.

Além de melhorar as 
condições de acesso ao 
Distrito Industrial, a pavi-
mentação da Avenida José 
Rodrigues também trará 
benefícios diretos para 
os moradores da região, 
como melhores condições 
de tráfego e valorização 
imobiliária.

O início dessa obra é 
um marco importante na 
trajetória de Santa Ernes-
tina rumo ao seu desen-
volvimento econômico e à 
melhoria da qualidade de 
vida de seus habitantes. A 
expectativa é que ela atraia 
novos investimentos e for-
taleça a economia local 
nos próximos anos. 
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Sobe - No próximo dia 12 de outubro, comemora-se o Dia de Nossa Senhora Apa-
recida. Que Ela nos proporcione amor, paz e tranquilidade, para continuarmos vi-

vendo nesse conturbado mundo de interesses políticos.

Sobe - Em carta aberta à população, a diretoria da APAE de Taquaritinga está co-
municando sobre o lançamento do “Livro Ouro”, tendo como objetivo central a 

arrecadação de recursos para as mais variadas finalidades daquela importante insti-
tuição na cidade.

Sobe - A cada dia que passa as reclamações dos moradores da cidade e principal-
mente dos bairros, aumenta, em relação aos buracos em ruas e avenidas. Será que 

não dava prefeito, de dar um jeito nesse problema, que vem causando dissabores a 
tudo e a todos? Tenha dó, né?

Desce - Falando em política, o prefeito de Taquaritinga esteve em Brasília duran-
te a semana, conversando com assessores de deputados, no intuito de conquistar 

verbas para o município e dar continuidade às inúmeras obras paralisadas. Será que 
conseguiu alguma coisa boa para a cidade?

Desce - A situação financeira da Prefeitura, conforme os comentários feitos por 
internautas nas redes sociais, está complicada. Nesta sexta-feira (6), quinto dia 

útil do mês, a expectativa dos funcionários municipais girava sobre o pagamento dos 
salários referentes ao mês de setembro.

Desce - Alô, alô, Terezinha, aquele abraço. Era assim que dizia o velho guerreiro, 
o Chacrinha, em seus programas na TV. Diferentemente do prefeito da cidade, que 

além de atacar a população, os funcionários municipais, os vereadores, em sua rádio, 
ainda tira o maior sarro na cara de cada um, com sua “risadinha” apaixonante. 

Desce - A Mesa Diretora da Câmara Municipal precisava agir mais rapidamente 
em relação à leitura desse tema. A população espera por atitudes concretas, e não 

se vê isso por parte dos seus integrantes.

Sobe - Pelo jeito, o processo de cassação ao prefeito, pela Câmara Municipal, ainda 
vai longe. Na sessão ordinária virtual de segunda-feira (2), nenhum vereador tocou 

no assunto. Nem mesmo o presidente Valcir.


